
 Unter Bezugnahme auf die Graffiti-Wand (ABV-Beschluss) fragt Herr Meeser, ob inzwischen eine 
Antwort der Bezirksregierung vorliegt. 

  
Der Bürgermeister verweist auf den Einspruch der FDP-Fraktion gegen den ABV-Beschluss. Eine 
Behandlung sei gemäß Gemeindeordnung im Rat vorgesehen. Dort werde er über den Sachstand 
berichten. Es gebe einen Austausch mit der Bezirksregierung, ein Schreiben liege noch nicht vor. 
 
Herr Sonntag fragt, ob morgen im ABV ergänzende Informationen mitgeteilt werden könnten. Der 
Bürgermeister stellt nochmal klar, dass ein Beschluss des Bauausschusses angefochten wurde und 
die Behandlung im Rat vorgesehen ist.  
 

 Herr Scholz weist daraufhin, dass die Gemeinde die Plakatständer für den Wahlkampf aufgestellt hat. 
Einige Standorte hätten sich verschoben. Er bittet um Übermittlung einer Standortliste. 
Herr Wahl erklärt, dass die Informationen zu Beginn des Jahres den Parteien zugegangen seien. Man 
werde die aktuelle Liste aber noch einmal zumailen. 
 


